

DER MENSCH IM MITTELPUNKT / Prof. Peter Heinrich und Brigitte Wessenberg baten zum ersten Kamingespräch mit dem Schweizer Historiker und Publizisten Paul König.

Mit und über den Menschen



PURGSTALL / „Alles spricht in Europa heute von der Wirtschaft - wir wollen die Person, das Individuum in den Vordergrund rücken“, erklärt Heinrich Wessenberg. Er und seine Frau luden am vergangenen Samstag erstmals zum „Kamingespräch“ mit dem Schweizer Paul König. Viele Purgstaller, aber auch weitgereiste Gäste, fanden den Weg in das Wessenberg-Haus.

In diesem Jahr wird es noch zwei weitere Kamingespräche geben: Einmal rund um die Thematik der Widerstandskämpfer und gegen Ende des Jahres wird der Wiener Psychologe Hans-Otto Thomashoff den Weg nach Purgstall finden.